

# Program Andra-Dimyati Disebut Jawab Kebutuhan Banten, Deklarasi Dukungan Terus Bermunculan

written by Kabar 6 | 7 Oktober 2024



Kabar6 – Program yang digagas Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Banten nomor urut 2 Andra Soni-Dimyati Natakusumah disebut sesuai dengan kebutuhan Banten saat ini. Dengan program tersebut Banten diyakini akan menjadi provinsi yang maju, adil, dan merata dari sisi pembangunan.

Berbagai program Andra Soni-Dimyati juga menjadi salah satu alasan gelombang dukungan terus berdatangan. Terbaru, dukungan datang dari relawan Pasukan Andra Soni-Dimyati (Pasti) di [Kota Tangerang Selatan](#) dan Relawan XSTM'80 di Kota Tangerang. Keduanya secara resmi deklarasi dukungan pada Minggu 6 Oktober

2024 di dua tempat yang berbeda.

Diketahui, Andra Soni-Dimyati Natakusumah menggagas 5 misi, 8 program dan 24 program turunan untuk Banten 5 tahun kedepan. Pertama, Banten bagus melalui pembangunan infrastruktur jalan, transportasi, sumber daya air, dan hunian kayak. Kedua, Banten cerdas melalui sekolah gratis untuk SMA/SMK/MA baik negeri maupun swasta. Ketiga, Banten kuat melalui zona ekonomi baru, penguatan UMKM, dan pemerataan ekonomi.

\*\* Baca Juga: [Kunjungi Tokoh Balaraja Lurah Haji To'i, Intan Disambut Ratusan Emak-emak](#)

Keempat, Banten indah melalui pengembangan pariwisata dan ekonomi kreatif. Kelima, Banten makmur melalui ketahanan pangan berkelanjutan. Keenam, Banten ramah melalui investasi, kemudahan industri dan penyerapan tenaga kerja.

Ketujuh, Banten melayani melalui tata kelola pemerintahan tidak korupsi dan sistem merit dalam birokrasi. Terakhir, Banten sehat melalui akses kesehatan bagi warga tanpa diskriminasi.

Koordinator Pasti, Prasetio mengaku, akan mensosialisasikan program Andra-Dimyati kepada masyarakat di Kota Tangerang Selatan. Program ini diyakini akan mampu membawa Banten maju, adil, merata, dan tidak korupsi.

“Kami merasa program Andra-Dimyati sangat relevan dengan kondisi masyarakat saat ini. Kami berkomitmen untuk menyebarkan informasi tentang visi dan misi mereka kepada warga, serta mengajak lebih banyak orang untuk terlibat.” katanya, Minggu 6 Oktober 2024.

\*\* Baca Juga: [Tanpa APBD, Karang Taruna Kosambi Berhasil Gelar Konser Gratis Untuk Warga](#)

Terpisah, Ketua Relawan XSTM'80, Ubaidillah mengatakan, pihaknya mendukung penuh program yang akan dijalankan oleh

Andra-Dimyati. Pihaknya juga akan bekerja untuk memenangkan Andra-Dimyati yang diusung Koalisi Banten Maju (KBM) tersebut.

“Kami mendukung Andra Soni-Dimyati menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur Banten. Kami juga siap menyukseskan Andra Soni-Dimyati menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur Banten,” ucapnya.

Sementara itu, Calon Gubernur Banten nomor urut 02, Andra Soni menyampaikan, terima kasih atas dukungan dari berbagai kalangan. Dukungan tersebut menjadi dorongan semangat untuk dirinya terus berikhtiar demi kemajuan Banten. “Terima kasih atas dukungannya,” ucapnya.

Ia menegaskan komitmennya untuk membawa Banten maju, adil, merata, dan tidak korupsi. Salah satu programnya yaitu sekolah gratis SMA/SMK/MA baik negeri maupun swasta.

“Sekolah gratis merupakan sebuah keharusan, ketika anak-anak gak bisa masuk sekolah negeri bisa masuk swasta dengan gratis,” katanya. (Aep)